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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Valerio Enzo Lawall  

BANCADA: Progressista 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 42/2025 

 

 O Vereador que está subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA; 

 

A presente solicitação surge da preocupação da comunidade local e da 

necessidade de compreender os fatores que levaram ao encerramento da 

padaria comunitária, um equipamento de grande importância para a nossa 

região. A desativação da padaria, juntamente com o aparente abandono das 

máquinas e a falta de informações sobre a gestão do espaço, tem gerado 

dúvidas e inquietações entre os moradores. 

A padaria comunitária, em sua fase de funcionamento, desempenhou um 

papel fundamental no apoio à população, oferecendo produtos essenciais e 

fomentando a interação comunitária. O seu fechamento, sem informações claras 

Solicito que seja informado a este vereador informações detalhadas 
sobre a padaria comunitária desativada, em particular sobre os motivos 
que levaram ao seu abandono, bem como o estado atual das máquinas 
que estavam em funcionamento no local. Além disso, gostaria de saber 
quem é o responsável pela gestão da padaria comunitária. Gostaria de 
saber: 

1-Motivo do Abandono da Padaria Comunitária: Quais foram os 
principais motivos que levaram à desativação da padaria comunitária? 
Houve algum estudo ou avaliação que tenha identificado as razões para 
o encerramento das atividades? 

2-Estado Atual das Máquinas: As máquinas e equipamentos 
anteriormente utilizados na padaria encontram-se atualmente 
abandonados ou fora de uso? Se sim, qual o motivo para o abandono e 
quem é o responsável pela manutenção ou pelo destino dessas 
máquinas? 

3-Responsabilidade pela Padaria Comunitária: Quem é o responsável 
pela gestão, manutenção e operação da padaria comunitária? Existe 
alguma entidade ou pessoa encarregada de tomar decisões 
relacionadas à sua utilização ou destino futuro? 

4-Responsabilidade sobre as Máquinas: Quem é o responsável pela 
gestão, manutenção e/ou destino das máquinas que estavam 
instaladas na padaria comunitária? Existe alguma informação sobre 
planos de reutilização, venda ou descarte das mesmas? 
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sobre os motivos e o futuro das máquinas, levanta questões sobre a gestão e o 

uso adequado dos recursos públicos ou comunitários envolvidos. 

 

  

Sala de Sessões, 11 de abril de 2025. 

 

 

 

Ver. Valério Enzo Lawall 

Bancada Progressista 


